

# Der Jugend eine Stimme geben!

## Dafür stehen wir bei der Wahl des Gemeinderates Icking



Wie wollen Sie es schaffen, freie und kostenlose Internetverbindungen an öffentlichen Plätzen, Schulen und anderen Orten aufzubauen?

Durch die Hotspots des Ickinger Glasfasernetzes gibt es auch an vielen Orten in der Gemeinde eine ausreichende Versorgung mit Internetverbindungen und öffentlichen Plätzen. In Schulen sollte aber vielmehr ein kabelgebundenes Lan Netzwerk entstehen.



Wir wollen, dass sich Icking nicht nur analog, sondern auch digital besser vernetzt. Denkbar wären hier eine „Icking App“ und ein HotSpot für kostenloses W-LAN in ganz Icking.



Wir setzen uns für Hotspots an Rathaus, Bahnhof, Schule, Sport- und Sparkassenplatz ein, jedoch müssen hier auch ausreichende Bänke und Mülleimer zur Verfügung gestellt werden.



Gute Versorgung bei geringer Strahlenbelastung: deshalb Glasfaser in ganz Icking für schnelles Lernen, Surfen und Arbeiten;  
Free WLAN an Rathaus, S-Bahn und Feuerwehrhaus



Aufgrund der flächendeckenden Verlegung von Glasfaser, stellt die Gemeinde an verschiedenen öffentlichen Plätzen bereits Internet zur Verfügung.



Das Beste und Sicherste ist, wenn Eltern ihre Kinder mit ausreichend Datenvolumen ausstatten. Die Mehrkosten sind durch konsequente Tarifwechsel schnell eingespart.

